

## **Vereinsnachrichten Zimmerstutzenverein Sontheim 1913 e.V., KW 30**

### **Ergebnisse Bezirksmeisterschaften**

Luftgewehr-Senioren I

10. Hans Häußler (355 Ringe)

Zimmerstutzen – Schützenklasse

14. Udo Nieß (265 Ringe)

16. Peter Diepold (264)

22. Heinz Häußler (258)

Mannschaft: 5. Platz (787 Ringe gesamt)

Zimmerstutzen – Altersklasse

18. Hans Mack (236 Ringe)

Zimmerstutzen – Damenklasse

4. Ingrid Mack (245 Ringe)

Zimmerstutzen – Seniorenklasse I

1. Hans Häußler (271 Ringe)

Zimmerstutzen – Seniorenklasse II

9. Eugen Unseld (246 Ringe)

Mannschaft: 7. Platz mit Hans Häußler, Eugen Unseld, Hans Mack (gesamt 753 Ringe)

### **Siegerehrung Kreispokalschießen**

Die Siegerehrung zum diesjährigen Kreispokalschießen findet am Samstag, 28.07.07, ab 19.00 Uhr im Schützenhaus der SG Heidenheim im Katzental statt.

### **Schützenhaus geschlossen**

Das Schützenhaus ist in diesem Jahr vom 10.08. bis 21.08.07 (jeweils einschließlich) geschlossen.

### **Ausflug zu den Weltmeisterschaften im Bogenschießen**

Ein Vereinsausflug der besonderen Art führte die Abteilung Bogen des Zimmerstutzenvereins Sontheim 1913 e.V. am Wochenende 13. bis 15. Juli 2007 nach Leipzig zu den 44. Weltmeisterschaften im Bogenschießen. Dort trafen sie auch ihre Vereinskollegin Ina Barth, die dort während des zehntägigen Wettbewerbs in der Organisation mitarbeitete.

Leipzig präsentierte sich bei strahlendem Sonnenschein i bestem Licht und machte dem Slogan dieser Weltmeisterschaft „Let your eye smile“ alle Ehre. Leider präsentierte sich die Deutsche Nationalmannschaft nicht so gut. Die Finalschießen und die begehrten Quotenplätze für die Olympiade wurden auf der Leipziger Festwiese nicht erreicht. Dennoch bestaunten die Sontheimer Bogner die Meisterschützen wie z.B. aus Italien, Südkorea und Kanada, die nach aufregenden und spannenden Schießen die heißbegehrten Weltmeistertitel und Medaillen in den Disziplinen Recurve (Olympischer Bogen) und Compound mit nach Hause nehmen durften. Im eigens für die Finalschießen errichtetem Stadion für 3.000 Zuschauer mit Videoleinwand ließ es sich besonders gut mitfiebern. Abkühlung nach den „heißen“ Wettkämpfen fanden die Sontheimer in der schönen Innenstadt Leipzigs, die mit Ihren verwinkelten Gassen und Sehenswürdigkeiten wie z.B. der Nikolaikirche und dem Völkerschlachtdenkmal zum Staunen einlud. Es war ein überaus schönes Wochenende für die Bogenschützen in Leipzig. Mit nach Hause nehmen konnten Sie aber die Überzeugung, dass Bogensport bei anschaulicher Präsentation auch ein Sport für die Öffentlichkeit ist und aufgrund seiner Ästhetik der Bewegung und der gesundheitlichen Aspekte ohne großartige Anforderungen an Kondition und Fitness den optimalen Ausgleich zum Alltag schaffen kann.